

18. April 2012 · Nr. 16



Musikalisch Die Julius-Leber-Schule spielt Sonntag auf der Fabrik-Bühne

Hunderte Musikanten

Fünf Chöre, fünf Big Bands, eine Combo und die Samba-hörnchen – Hunderte von Julius-Leber-Schülern werden am Sonntag, 22. April, auf der Bühne der Altonaer Fabrik (Barner Straße 36) stehen und in vier Blöcken Musik machen (12, 14, 16 und 18 Uhr).

Das diesjährige Benefizkonzert unterstützt die Herz-Kinder-Hilfe Hamburg, die auch mit einem Infostand vor Ort ist.

Spezieller Gast ist die Hamburgerer Ärztebigband Jazzkulp. Mit diesem Musiktag unterstreicht die Schnelsener Stadtteilschule ihr Profil mit erweitertem Musikunterricht. Eintritt: sieben (fünf) Euro. *bk*